

教育長に 斎藤 要氏

10月4日に開かれた教育委員会議で、斎藤要氏（北清水東）が教育長に任命されました。



就任のごあいさつ

横芝町教育長

斎藤
要

このたび教育委員のご推挙を賜り、教育長に就任することになりました。

皆様方のご教示、ご協力を心からお願い申し上げます。

乏しく、教育を受けることさえ支障を来たす事実があり得ることは、誠に悲しむべきことであります。

私は皆様方のご協力を求めながら、これらの子ども達に一掬の愛を示すこと

ができたならば、佐瀬町長のモットーとする“住んでよかつた横芝町”の一石となることございましょう。

しかし、過去一年間の教育委員を通じまして、横芝町四千の世帯の中の児童・生徒において、その家庭の満たさざる為、家庭の愛情

でありますので、一層の理解をお願い申し上げます。

馬齢を忘れ努力する所存で、就任のご挨拶といたし

国庫補助負担率の復元に 関する緊急要望など可決

一日月定例町議会

採択された請願

◆旧軍人軍属恩給欠格者救済について

◆旧軍人軍属恩給欠格者救済

◆地方議会機能の充実整備等を図る地方自治法改正法案の早期成立に関する要望決議

◆本改正法案は、去る61年3月通常国会への提出以来、廃案、再提案、継続審議を繰り返してきた。地方議会の円滑かつ適正な運営上是非とも必要なものであるので、早期成立を図られるよう要望する。

◆国庫補助負担率の復元に関する緊急要望

現行の国庫補助負担率は、国の財政上の都合により、60年度から再三引き下げられ、

63年度までの暫定措置として

可決された決議

◆地方議会機能の充実整備等を図る地方自治法改正法案の早期成立に関する要望決議

実施されてきた。

64年度予算において、補助負担率の完全復元と、予算編成にあたっては各省庁とも復元後の国庫補助負担率によつて、概算要求されるよう強く要望する。

◆旧軍人軍属恩給欠格者救済に関する意見書

旧軍人・軍属のうち、年金恩給受給年限に達しないといふ理由から、恩給欠格者として未だ何ら処遇されない人が数多くいる。

一刻も早く救済措置が講じられるよう強く要望する。

とになった。
旧軍人軍属恩給欠格者の救済のため、基金の特別事業として個別に慰藉の措置を講じられるよう意見書を提出されたい。

◆消費税（新大型間接税）の導入反対について

新聞、テレビなどのマスコミ報道だけではなく、民意を十分尊重したうえで結論を得るために、本会議の議決により、閉会中の継続審査となつた。

◆閉会中の継続審査となつた請願



閉会中の継続審査